

学校教育目標 「心豊かな生徒」「自ら学ぶ生徒」「心身ともにたくましい生徒」

校 訓 「自主・責任・規律・親和」 R6. 7. 4発行 文責 校長 本多 博

3年生が家庭科の授業で、「保育実習」を行いました

7月4日(木)、3年生が小鳩こども園を訪問し、保育実習を行わせていただきました。生徒達は、事前に「手作りのおもちゃ」を作成し、そのおもちゃを持参しての訪問となりました。普段の学校生活では体験できない貴重な時間を、小鳩こども園の子供達と過ごすことができたようです。

【生徒の感想より(一部抜粋)】

- ・実際に子供達と触れ合う時、最初は恥ずかしくてなかなか声をかけられなかったけど、次第に仲良くなれたので良かったです。
- ・作ったおもちゃを嬉しそうに受け取ってくれたり、遊んでくれて嬉しかったです。
- ・2歳児の着替えを体験させてもらい、保育士の人はずごいなと感じました。
- ・最初は、作ったおもちゃで遊んでくれなかったらどうしようと思っていたけど、みんないっぱい遊んでくれて嬉しかったです。
- ・園児はとても可愛く、ちょっとふざけたら笑ってくれて、とても面白かったし楽しめました。
- ・最初は園児に慣れなくて困ったけど、自分が小さい頃にしてもらって嬉しかったことを思い出して遊んだら、たくさん触れ合うことができて良かったです。
- ・園児から「これしよう!」とたくさん声をかけられて、中学校と違った楽しさがありました。機会があったら、また保育所に行きたいです。
- ・元気一杯の子供達が笑顔で迎えてくれて、楽しい時間を過ごすことができました。
- ・育ててくれた人達に感謝しようと思いました。
- ・僕も、周囲の方々に育てられてきたので感謝したいです。

